



INITIATION À LA MÉCANIQUE VÉLO

Un mécanicien-formateur initie les cyclistes à la maintenance de leur vélo.

Le concept

Sur un marché, un lieu de travail ou lors d'événements comme la Semaine Européenne de la Mobilité, un mécanicien-formateur de la Maison du Vélo accueille les cyclistes avec leurs vélos à maintenir. Plutôt que de réviser lui-même ces vélos, il apprend aux cyclistes à le faire eux-mêmes. Le formateur peut profiter d'une défaillance sur un vélo pour apprendre à résoudre le problème à plusieurs cyclistes présents simultanément.

Le formateur peut aussi bien accueillir que proposer des rendez-vous thématiques à horaires convenus à l'avance : réglage et renouvellement des freins et câbles de freins, indexation des vitesses, problèmes d'éclairage, etc.



Informations pratiques



Le mécanicien vient avec les outils et pièces nécessaires : câbles, gaines, patins de frein, lubrifiant, ampoules...



Emplacement de 15 mètres carrés pour 1 barnum ou à l'abri des intempéries et éclairé, 1 table.

Les options

L'initiation peut être combinée avec :

- un stand d'information
- un test de vélos utilitaires
- la découverte des aménagements cyclables alentours
- le vélo-mixeur
- le vélo psychédélique
- une exposition
- la balance climatique pour calculer ses émissions de gaz à effet de serre en fonction de son mode de déplacement, etc.

Contactez-nous

Thomas Berthet - responsable Services aux professionnels

services.pro@maisonduvelotoulouse.com

05 61 71 09 91

L'association la Maison du Vélo est une structure de l'économie sociale et solidaire dont l'objet consiste, par la déclinaison d'une offre de services, à développer l'usage du vélo. Ses prestations sont des services aux membres. L'adhésion est valide un an de date à date, à compter de la date du premier service rendu.